

**Communiqué de presse
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**DES NOUVELLES DE L'ÉCOLE MARTEL
ANNÉE SCOLAIRE 2019-2020 - 1^{ÈRE} ÉDITION**

Bonjour chers lecteurs,

Le mercredi 4 décembre dernier, nous avons eu la visite de Guillaume Vermette à notre École. Savez-vous qui est cette personne? C'est un garçon extraordinaire qui rend visite aux gens malades, démunis et pauvres, et ce, dans différents pays pour répandre la joie, le bonheur et l'amour.

Il exerce le travail de clown humanitaire. Cependant, il ne porte pas de maquillage et ne fait pas de tours rigolos avec des fleurs qui lancent de l'eau. Sa mission consiste à offrir un petit moment de bonheur aux gens qui vivent des situations moins drôles. Durant sa conférence, il nous a fait rire et a réussi à mettre de la joie dans nos cœurs en nous racontant des histoires drôles, touchantes et enrichissantes. Nous avons pris conscience que nous pouvons tous faire la différence dans la vie d'une personne triste. Il suffit d'être à l'écoute et d'ouvrir notre cœur. Pas de doute, c'est un garçon très gentil et inspirant. Il nous a donné envie d'être de meilleures personnes!

Merci Guillaume pour ton temps! « TA présence fait LA différence! »

